

Fecha: 12-02-2026
Medio: Hoy x Hoy Concepción
Supl. : Hoy x Hoy Concepción
Tipo: Noticia general
Título: **Murió la estrella de 'Dawson's Creek' James Van Der Beek**

Pág. : 11
Cm2: 129,1
VPE: \$ 79.262

Tiraje:
Lectoría:
Favorabilidad:
Sin Datos
Sin Datos
 No Definida

Murió la estrella de 'Dawson's Creek' James Van Der Beek

El actor tenía 48 años y contó en 2024 que luchaba contra un cáncer colorrectal.

James Van Der Beek, un galán que protagonizó dramas de adolescentes a inicios del nuevo milenio y saltó a la fama al interpretar al personaje homónimo en 'Dawson's Creek' y, en años posteriores, se burló de su propia imagen de apuesto, falleció a los 48 años.

Un comunicado publicado en la página oficial de Instagram del actor indicó que Van Der Beek murió la mañana de ayer. "Enfrentó

sus últimos días con valentía, fe y gracia", señaló el comunicado.

En 2024, Van Der Beek reveló que estaba recibiendo tratamiento médico por un cáncer colorrectal. En septiembre, hizo una aparición sorpresa en un video para un evento benéfico de reunión de 'Dawson's Creek' en la ciudad de Nueva York, después de retirarse previamente por temas de salud.

El actor se hizo mundial-



El actor tenía 48 años.

mente conocido por ser el protagonista de 'Dawson's Creek', que se emitió de 1998 a 2003 en WB.

La serie seguía a un grupo de amigos de secundaria mientras aprendían sobre enamorarse, forjaban amistades reales y encontraban su lugar en la vida. Van Der Beek, entonces de 20 años, interpretó a Dawson Leery, de 15, que aspiraba a ser un director con la calidad de Steven Spielberg.